



BOLETÍN INFORMATIVO

DIVISIÓN DE PRENSA Y PUBLICIDAD

- WELLINGTON ARNAUD SUPERVISA TRABAJOS DE ASURO
- DÍA INTERNACIONAL DE LA LUCHA CONTRA LA CORRUPCIÓN
- ARNAUD PRESENTA A EMPRESARIOS AVANCES PROYECTO ARROYO GURABO

9 DE DICIEMBRE

2022



www.inapa.gob.do



Wellington Arnaud supervisa trabajos de Asuro

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, realizó un recorrido de supervisión del avance del proyecto múltiple presa Monte Grande y el Acueducto del Suroeste (Asuro), en la provincia Barahona.

El funcionario estuvo acompañado de David Rutley, miembro del Parlamento del Reino Unido y Mockbul Ali Obe, embajador británico en el país.

“Nos llena de satisfacción mostrarle al mundo cómo ejecutamos estos proyectos trabajando sin descanso para cumplir la promesa de nuestro presidente Luis Abinader, de que cada dominicano tenga acceso a agua potable de calidad. Eso es servir a la gente”, dijo Arnaud.





**DÍA INTERNACIONAL
CONTRA LA CORRUPCIÓN**
9 DE DICIEMBRE

Día Internacional de la Lucha contra la Corrupción

Este viernes se celebra el Día Internacional de la Lucha contra la Corrupción y el Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) aprovecha la ocasión para exhorta a sus colaboradores a seguir ejerciendo sus funciones apegados a las normas éticas.

La presente gestión de la institución, encabezada por su director ejecutivo, Wellington Arnaud, se ha caracterizado por actuar de manera transparente en todos los procesos que ejecuta.

Una muestra de esto es la designación de un oficial de cumplimiento para la observancia de la Norma ISO 37001 sobre Sistemas de Gestión Antisoborno, que dirige Wellington Jiménez, quien funge como responsable del cumplimiento de las obligaciones de prevención de lavado de activos y de financiamiento del terrorismo ante la Unidad de Información Financiera de cada país.

También se encarga de recibir, procesar, monitorear y perseguir las denuncias recibidas, buscando la resolución de las mismas.

Además, la institución ha implementado una política de regalos que regula la entrega de obsequios y donaciones a sus servidores.

El origen de la celebración del Día Internacional de la Lucha contra la Corrupción nació luego de que el 31 de octubre de 2003, la Asamblea General aprobara la Convención de las Naciones Unidas contra la Corrupción, la cual entró en vigor en diciembre de 2005, y pidió al Secretario General que designara a la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC) como la secretaria para la Conferencia de los Estados Partes de la Convención.

El objetivo de la misma es crear conciencia contra esta problemática y difundir el valioso papel de la Convención a la hora de luchar contra ella y prevenirla.

Arnaud presenta a empresarios avances proyecto arroyo Gurabo

"El Estado dominicano está trabajando arduamente para lograr un correcto desarrollo de esta importante obra de saneamiento del arroyo Gurabo", expresó el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, en medio de una presentación que desarrolló a representantes de Santiago Solidario, bajo la coordinación de la Asociación para el Desarrollo, Inc (APEDI).



Arnaud mostró a los presentes, mediante un conjunto de videos, los avances del proyecto obtenidos hasta ahora.

"Como pueden ver estamos muy satisfechos con los resultados de los trabajos y estamos aquí para que ustedes también puedan verlo", dijo el director del INAPA.



El funcionario detalló que los trabajos incluyen la canalización de las aguas, construcción de registros colectores, colocación de tuberías colectoras residuales para el canal, encache de cañadas y colocación de alcantarillas, así como la construcción de varios parques que servirán de áreas de recreación para los moradores de la zona.

Los representantes del colectivo de instituciones que agrupa Compromiso Santiago, instrumento de concentración y diálogo de las instituciones empresariales y de desarrollo de la ciudad, se mostraron entusiasmados por las explicaciones recibidas.

En la actividad también estuvo presente el director de la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Santiago (Coraasan), Andrés Burgos, y un equipo técnico del INAPA.



Cortos Provinciales



Santiago Rodríguez

Personal de Tratamiento de Agua realizó una jornada de limpieza y desinfección de filtros sedimentadores en la planta potabilizadora del acueducto de Sabaneta.



Valverde

Un equipo de Operaciones reparó una avería en la línea de distribución de 3 pulgadas ubicada en la calle Jacinto Santana, sector Las Trescientas, municipio Mao.



Monte Cristi

Una brigada de Operaciones resolvió una avería en la línea de conducción de seis pulgadas, de PVC, entre Agua de Las Palmas y Agua de Luis.



Duarte

Técnicos de la institución realizaron, en el municipio San Francisco de Macorís, varios destapes de registros sanitarios en el sector Centro de la Ciudad, instalación de cables de alimentación eléctrica del equipo de bombeo número uno, cambio de la línea principal de abastecimiento en Villa Olímpica y continuación de los trabajos en Mamá Tingó.



INSTITUTO NACIONAL DE AGUAS POTABLES Y ALCANTARILLADOS

@Inapagob



809-567-1241
www.inapa.gob.do



Calle Guarocuya #419,
Edificio INAPA, Código
Postal 10142, El Millón,
Santo Domingo, R.D.